

Rückblick: Obersulmer Sommerferienzeit 2025



Die Kolpingsfamilie Obersulm unternahm gemeinsam mit einigen Kindern einen Ausflug zum Adventuregolf nach Schwabbach. Auf den fantasievoll gestalteten Minigolfbahnen konnten die Teilnehmenden ihr Geschick unter Beweis stellen und spannende Herausforderungen meistern.



In der Schmuckwerkstatt entstanden aus funkelnden Preciosa-Glasperlen individuelle Armbänder, Ketten, Ohrringe und Anhänger. Die Teilnehmenden kreierten mit viel Freude elegante, leichte Einzelstücke – jedes ein echtes Unikat.



Beim Lightpainting tauchte der Fotoclub Obersulm in die Kunst des Malens mit Licht ein. Mit Taschenlampen, LEDs und kreativen Tools entstanden beeindruckende Bilder, Buchstaben und Muster, ein faszinierendes Spiel in der Dunkelheit.



Besonders gelungen war ein Bild, auf dem die farbenfrohen Buchstaben „OSU“, die Abkürzung unserer Gemeinde, leuchtend in Szene gesetzt wurden, ein Highlight des Abends.
Fotograf: Jonathan Hoffmann



Beim Programmpunkt des Waldkindergartens am Hirschberg gestalteten die Kinder aus Ton sorgfältig geformte Tiere und Figuren. Das Foto zeigt die kreativen Ergebnisse dieses Angebots.



Der Eschenauer Männerclub unternahm einen spannenden Ausflug ins Salzbergwerk Bad Friedrichshall. Es ging 180 Meter tief unter die Erde, wo die Teilnehmenden die Welt des Bergbaus aus nächster Nähe erlebten.

Rückblick: Obersulmer Sommerferienzeit 2025



An diesem Nachmittag gestalteten die Teilnehmenden ein Klangspiel im Stil eines Mobiles. Mit verschiedenen Materialien, auch aus der Natur, entstanden individuelle Unikate, die nun Wohnzimmer oder Terrasse schmücken.



Beim Programmpunkt „Canadian Stomp“ erlebten die Teilnehmenden einen schwungvollen Nachmittag mit Line Dance. Zu aktueller Countrymusik lernten sie verschiedene Tänze und hatten viel Freude an Musik und Bewegung



Im Theaterworkshop „Märchen mal anders!“ entwickelten die Teilnehmenden mit viel Fantasie neue Versionen bekannter Geschichten. Gemeinsam entstanden spannende, lustige und überraschende Ideen, die anschließend in kleinen Szenen umgesetzt wurden.



Am Abend präsentierten die Kinder ihr selbst erdachtes Theaterstück vor Familie, Freunden und interessierten Gästen. Mit Spielfreude und Kreativität brachten sie ihre eigenen Märchenvarianten eindrucksvoll auf die Bühne.



Bei einem Ausflug zur Schoko-Werkstatt von Ritter Sport stellten die Teilnehmenden ihre eigenen Schokoladentafeln her, von der Auswahl der Zutaten bis zur Gestaltung der Verpackung.

Vielen herzlichen Dank!

Die Gemeinde Obersulm möchte sich bei den engagierten Vereinen, Organisationen und Privatpersonen, die sich alle wieder mächtig ins Zeug gelegt haben, bedanken! Nur durch deren tatkräftige Unterstützung konnte auch in diesem Jahr wieder ein so vielseitiges Programm realisiert werden.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr und wünschen allen Kindern, Helferinnen und Helfern eine gute Zeit!